

ABT4.

TEXTE LACUNAIRE.

Réécris le texte suivant en y corrigeant les fautes.

La mauvaise qualité de la viande est un danger pour la santé humaine. En effet, les conditions dans lesquels la viande est fournie dans nos cités sont très dangereuses pour notre santé. Les animaux de meilleure qualité sont toujours exportés vers d'autres pays tandis que les chétifs sont abattus dans nos abattoirs et vendus à la population. À cet aspect, s'ajoutent le transport insalubre du produit. Chaque matin, des marchands de viande transportent la viande sur leur mobylette. Dans la plupart des cas, c'est sur la viande que le transporteur allonge ses pieds pour rejoindre son site de vente.

D'après SOURO DAO, *l'EXPRESS* du Faso n°3913, du lundi 8 décembre 2014, p. 3.